

50 Laufenten werden zu „Straßenpolizisten“ Hollabrunn... <http://search.salzburg.com/news/artikel.html?uri=http://search.salzbur...>

Salzburger Nachrichten

CHRONIK

50 Laufenten werden zu „Straßenpolizisten“ Hollabrunn (SN). Ente...

19.07.2012

50 Laufenten werden zu „Straßenpolizisten“ Hollabrunn (SN). Enten, die Autofahrer einbremsen. Klingt komisch, ist aber. Zumindest in Großmeiseldorf im Bezirk Hollabrunn. Hier erhalten die Bewohner tierische Unterstützung in der tempomäßigen Drosselung des Straßenverkehrs. Alles begann mit einem Zufall: 50 Laufenten, ursprünglich angesiedelt, um den Bach sauber zu halten, sonnten sich gern auf dem warmen Asphalt der Straße, was dazu führte, dass Autofahrer automatisch langsamer wurden. Mittlerweile stehen an der Ortstafel Verkehrsschilder, die darauf hinweisen: „Vorsicht – freilaufende Enten“. Laut einem Bericht von orf.on sind die Bewohner der Weinviertler Gemeinde glücklich mit der Entwicklung. Die Verkehrsgeschwindigkeit konnte um fünf bis sieben Stundenkilometer verringert werden, und die tierischen Helfer würden gut ins Ortsbild passen.